

### 設立50周年謝恩会 半世紀の歩み報告

富士開発

富士開発（小尾一社長  
＝写真）は17日、横浜ベ  
イシエラトンホテルで設  
立50周年記念謝恩会を開  
催した。同社は横浜、福  
岡、鹿児島、沖縄を中心  
に自社ブランドの分譲マ  
ンションと戸建て宅地分  
譲シリーズを供給。青少  
年の育成・支援に向け、



スポーツを通じた貢献活  
動にも取り組んでいる。

開会にあたり、小尾一  
社長は「50年にわたり、  
ご支援いただき、感謝し  
ている。父・洸会長が旭  
日双光章をはじめとした  
数々の表彰を受けたの  
も、皆さまのおかげ」と  
あいさつした。

続いて小尾洸会長は  
「50年間、一度も黒星は  
なく、白星のみ。今後も  
さらに活発に展開してい  
きたい」と抱負を語った。

## 富士開発 50周年祝賀会開く

富士開発は12月17日、横浜  
市西区の横浜ベイシエラトン  
ホテル&タワーズで「設立50  
周年記念祝賀会」を開催した。  
多くの業界関係者らが参加し  
た。

会長（写真⑤）が壇上へ上が  
りあいさつ。「今後も人のた  
め、そして世の中のために努  
力していきたい」と決意を述  
べた。



小尾一社長  
（写真⑥）が冒  
頭、50年間にわ  
たる関係者一同  
の協力に対して  
の感謝の意を表  
した後、小尾洸

同社は1966年設立。マ  
ンション、戸建て、ホテル開  
発などを手掛ける。本社は横  
浜市で、支店は福岡、鹿児島、  
沖縄など。小尾洸会長は黄綬  
褒章や旭日双光章を受章する  
など、業界発展の功績が認め  
られている。